

Mercè Martí, nombrada Auditora Distinguida del Año por el Colegio de Censores Jurados de Cuentas de Cataluña



Mercè Martí

Mercè Martí, presidenta ejecutiva de Kreston Iberaudit y socia directora de la oficina de Barcelona, ha sido reconocida como la **Auditora Distinguida del Año** por el **Colegio de Censores Jurados de Cuentas de Cataluña (CCJCC)** en el marco de la celebración del **Día de la Auditoría y del 30º aniversario del Colegio**.

El reconocimiento pone en valor una **trayectoria profesional de más de tres décadas**, marcada por su **visión empresarial, determinación y capacidad para liderar proyectos de gran alcance**. Martí fue quien impulsó la creación de Kreston Iberaudit en España, Portugal y Andorra y fundó el Grup20, asociación que reúne a las principales firmas medianas de auditoría del país y que hoy preside, consolidándose como una de las voces más influyentes del sector de la auditoría en el país.

Con este galardón, **Mercè Martí**, que preside la comisión de género del Colegio, **se convierte en la tercera mujer que recibe esta distinción** en la historia del Colegio, un reconocimiento a su liderazgo consolidado y a su aportación al desarrollo del sector de la auditoría en Cataluña y en el conjunto del país.

“Este reconocimiento es un estímulo para seguir trabajando en una profesión que está en plena transformación, donde la ética, la tecnología y la diversidad serán claves para el futuro”, señaló Mercè Martí al recibir el premio.

La entrega del premio al auditor distinguido se celebró durante el **acto conmemorativo del 30º aniversario del CCJCC**, en el **CosmoCaixa de Barcelona**, que reunió a profesionales del

sector, representantes institucionales y expertos para reflexionar sobre los retos de futuro de la profesión en un entorno marcado por la **inteligencia artificial, la sostenibilidad y los nuevos perfiles profesionales**. Martí recibió el premio de manos del **presidente del CCJCC, Joan Vall**, quien destacó “su trayectoria ejemplar, su capacidad de liderazgo y su compromiso constante con la calidad dentro de la profesión auditora”.

Trayectoria profesional

Economista de formación, Mercè Martí es presidenta ejecutiva de Kreston Iberaudit, firma de referencia en el ámbito de la auditoría, la consultoría y los servicios financieros, de la que es corresponsable de la expansión y del plan de desarrollo interno. Con más de tres décadas de experiencia, ha liderado numerosos proyectos nacionales e internacionales, impulsando una auditoría moderna, diversa y alineada con los nuevos retos sociales y tecnológicos.

Además de su responsabilidad en Kreston Iberaudit, **preside el Grup20 (Foro de Auditoría)** y forma parte de la **Comisión Permanente del Consejo Directivo**, la **Comisión Económica** y la **Comisión de Inversiones del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE)**.

También pertenece al **Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC)**, al **Colegio de Economistas de Cataluña** y al **Registro de Expertos Contables (REC)**.

Asimismo, **preside la Comisión de Equidad de Género del CCJCC** y participa activamente en entidades como la **Asociación 50a50 Liderazgo Compartido** y la **Asociación de Mujeres Directivas, Empresarias y Profesionales ADEVallès**, desde donde impulsa iniciativas para fomentar la igualdad de oportunidades en el ámbito empresarial y profesional.

Licenciada en **Ciencias Económicas y Empresariales** por la Universidad de Barcelona, cuenta con un **posgrado en Auditoría de Cuentas** por la misma universidad y un **máster en Materia Concursal** por la Universidad Politécnica de Valencia.

<https://www.lawyerpress.com/2025/11/18/merce-marti-nombrada-auditora-distinguida-del-ano-por-el-colegio-de-censores-jurados-de-cuentas-de-cataluna/amp/>